



Pièces	11 Pièces
Référence	8277520
Prix	2 380 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Découvrez cette magnifique bergerie du 18ème siècle nichée en périphérie de Grasse, offrant des vues panoramiques sur la côte et les collines de la célèbre Côte d'Azur. Immergez-vous dans un havre de paix et de tranquillité, entouré par près de 2 hectares de terrain privatif, préservant ainsi votre intimité. Les charmes de cette propriété sont sublimés par de somptueux jardins, mariant de vastes pelouses aux accents méditerranéens, des oliveraies et des bois, embrassant délicatement la maison principale ainsi que les deux annexes. Profitez des 4 chambres spacieuses de la maison principale et ...

Discover this magnificent 18th-century bergerie nestled on the outskirts of Grasse, offering panoramic views of the coast and hills of the famous Côte d'Azur. Immerse yourself in a haven of peace and tranquillity, surrounded by almost 2 hectares of private grounds, preserving your privacy. The charms of this property are enhanced by sumptuous gardens, combining vast lawns with Mediterranean accents, olive groves and woods, delicately embracing the main house and the two annexes. The 4 spacious bedrooms in the main house and the annexes invite you to relax, while the large swimming pool and ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

